
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2014-2015 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 24 mars 2015, 
à la salle conférence de l’école secondaire Des Lacs, 18h15. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nathalie Laviolette  parent,   immeuble Sainte-Cécile      Retard 18h27 
Nancy Dubois     parent,   immeuble St-Joseph 
Lucie Brunette  représentante au comité EHDAA 
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche               président 
Vicky Joanisse  parent,   immeuble La Pêche     
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Chantal Breton        parent,   immeuble Ste-Thérèse                 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile    Absence motivée 
Réjean Desjardins  Commissaire              Absence motivée 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le quorum est constaté, la séance débute à 18h17. 
 
 
Puisqu’il y a un invité, le service de traiteur l’Indocile, ce point sera 
présenté en premier. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Madame Millie Gauvreau que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 24 mars  2015 soit adopté après 
l’ajout des points suivants : 
 

4.1 Produits toxiques à l’immeuble Sainte-Cécile (salle de bain des 
garçons). 
4.2 Service de garde : transféré à l’immeuble La Pêche. 
4.3 Réponse au téléphone à l’heure du dîner. 
4.4 Annonce des dépenses. 
4.5 Courriel d’un parent à partager. 
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1.3 Question du public 

 
Monsieur Luc Dupuis, parent d’un enfant fréquentant l’école, vient demander à la direction et aux membres du conseil s’il y a une loi 
spécifiant les endroits interdits près d’un établissement scolaire pour les 
personnes fumeuses? Il explique qu’il a vu des adultes (contracteurs) fumer dans la cour d’école à l’immeuble Sainte-Cécile. 
Monsieur Charles Goulet fera une vérification suite aux informations 
données et fera un suivi, si nécessaire. 
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1.4 Adoption du procès verbale de la réunion du 28 janvier 2015 

 
Il est proposé par Madame Nathalie Laviolette d’adopter le procès-
verbal de la séance du 28 janvier tel que déposé. 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 28 janvier 2015 

 
1.5 Suivi du procès-verbal du 28 octobre 2014 

 2.1 Règles de régie interne 
Monsieur François  Gauvreau demande à la direction s’il connaît la date 
de fermeture des immeubles St-Joseph et Ste-Thérèse.  Monsieur Charles 
Goulet lui confirmera cette information sous peu. 
 
La lettre sera envoyée au conseil des commissaires dès que la date de 
fermeture sera confirmée. 
 
4.1 Sécurité dans les structures de jeux à l’immeuble Sainte-Cécile 

Monsieur Charles Goulet a vérifié auprès de la CSPO concernant les règles ou les procédures à suivre pendant la période d’hiver.  Il confirme que la 
procédure actuelle est la bonne pratique. 
 
 
1.6 Mot de la représentante du comité EHDAA 

 
Madame Lucie Brunette présente les points discutés à la dernière 
rencontre. 
 Avril, le mois de l’autisme : présentation du nombre d’élèves avec des 
difficultés (EHDAA) dans l’ensemble des écoles de la CSPO. Prévision d’une semaine de sensibilisation destinée aux élèves. 
  
 

2. Décisions 
 

2.1 Code de vie 

 
Le document est expliqué.  Les modifications et les grandes lignes sont 
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présentées. 
 
Il est proposé par Madame Carole St-Denis d’approuver le code de vie 
de l’école pour l’année scolaire 2015-2016. 
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3. Informations 

 
3.1 Élèves marcheurs 
 
Monsieur Charles Goulet informe les membres de la possibilité d’appliquer une nouvelle mesure qui sera effective l’an prochain.  Les 
élèves marcheurs ciblés seraient des enfants vivants dans le projet 
Labelle.  Il y aurait une possibilité d’avoir des brigadiers afin d’assurer la 
sécurité des enfants. 
 
3.2 OPP 

 Invitation au souper spaghetti et au patinage libre suivi d’une soirée dansante le 11 avril 2015.  L’argent amassé servira aux activités et sorties 
des élèves. 
 
3.3 Vaccination 4e année : 21 avril 2015 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres que la 2e vague de 
vaccination aura lieu le 21 avril 2015. 
 
3.4 Projet éducatif 
 
Monsieur Charles Goulet explique aux membres que le comité pour 
renouveler le projet éducatif a été formé.  Il y a eu passation d’un sondage. 
Monsieur Marc Gauvreau analysera les résultats et en fera part au comité. 
Cela permettra de faire les choix des nouvelles orientations du nouveau 
projet éducatif. 
 
3.5 Journée de la terre : opération nettoyage 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il est proposé de continuer, comme les autres années, à  faire le nettoyage des cours d’école en même temps que la journée de la terre.  
 

4. Varia 

 
4.1 Produits toxiques dans la salle de bain des gars à Ste-Cécile 
 
Un parent s’inquiète sur l’accessibilité de produits nettoyants utilisés par  
la conciergerie. 
 
Monsieur Charles Goulet fera la vérification et assurera un suivi, si 
nécessaire. 
 
 
 
4.2 Service de garde : transféré à l’immeuble La Pêche 
 En raison de travaux à effectuer à l’immeuble Sainte-Cécile, le service de garde a été dans l’obligation de traverser à l’immeuble La Pêche. 
Monsieur Charles Goulet affirme que cette situation était imprévue et que le service de garde à dû s’ajuster à la dernière minute. 
 
4.3 Réponse au téléphone à l’heure du dîner 
 Un parent mentionne qu’il est difficile de rejoindre l’administration pendant l’heure du dîner. Monsieur Charles Goulet précise qu’il y a des heures de bureau à respecter.  Il explique que les parents doivent s’ajuster 
autant que possible aux heures de fermeture de bureau. 
 
4.4 Annonce des dépenses 
 Les parents discutent de l’annonce faite par Madame Stéphanie Vallée de 
750 000$ pour changer les fenêtres des immeubles.  Certains parents 
mentionnent que cette démarche ne répond pas aux besoins existants de l’école.  Un des besoins préoccupants est le manque d’espace dans les 
immeubles.  
 
4.5 Courriel d’un parent à partager 
 Le président apporte un courriel d’un parent qui est mécontent.  La 
direction explique  au président et aux membres la marche à suivre 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

lorsqu’un parent vie une problématique.  Cela n’est pas dans les mandats d’un conseil d’établissement scolaire. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame Nathalie Laviolette 
Madame Nathalie Laviolette était absente à la dernière réunion. 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur François Gauvreau 
 
Il discute de l’importance de se mobiliser en tant que parents pour faire 
valoir les besoins des enfants. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
 Monsieur Charles Goulet souhaite de Joyeuses Pâques à tous. 
 Il souligne qu’il est important que les discussions ou sujets traités lors d’une séance du conseil relèvent des mandats de celui-ci. 
 Il précise qu’il sera au souper spaghetti du 11 avril 2015 pour 

aider. 
  

5.4 Mot du personnel  
 

 Il est mentionnée que les futurs élèves du préscolaire 5 ans sont venus visiter l’école avec leurs parents.  Les parents ont bien 
appréciés. 

 À l’immeuble La Pêche, il y aura un spectacle de fin d’année.  Les 
enfants ont commencés à présenter leur talent. 

 Il y aura la visite des élèves de 2e année à l’immeuble La Pêche 
pour réaliser des activités avec les élèves de 3e année. 

 La sortie des élèves de l’immeuble Ste-Cécile du 25 février fût un 
succès! 

 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
Madame Julie Labelle informe les membres qu’elle est maintenant à 30 
inscriptions pour l’an prochain au préscolaire. 
 
5.6 Mot des parents 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des parents remercie les enseignants et la direction pour la belle activité d’intégration pour le préscolaire.  Ce fût spécial et significatif pour les 
enfants. 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine rencontre sera le 28 avril  à 18h15. 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Brigitte Langlois que la séance soit levée, il est 20h00. 
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François Gauvreau                                          Charles Goulet 
Président                                                      Directeur 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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